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Betreff / Beschlussvorschlag  
Braunschweig ohne Herbizide? 
 

 

  
  
 
Im Februar 2012 hat die Stadt Salzgitter beschlossen, auf den Einsatz von Herbiziden zu ver-
zichten. Auch in Braunschweig standen Herbizide immer wieder in der Kritik.  
Daher fragen wir: 
 
 

1. Welche zusätzlichen Personal- und Sachkosten würden entstehen, wenn die Stadt 
Braunschweig und ihre Gesellschaften auf die Anwendung von Herbiziden verzichten 
würden und stattdessen auf andere Verfahren der Wildkrautbeseitigung auswichen? 

 
2. Welche Auswirkungen (z.B. auf Stadtbild, Umwelt, Verkehrssicherheit, Lebensdauer öf-

fentlicher Wegflächen) hätte ein Verzicht auf Herbizide? 
 

3. Welche Erfahrungen hat die Stadt Salzgitter mit dem Verzicht auf Herbizide gemacht? 
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